



# VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 58  
www.venceremos.cu

Viernes 21 de agosto de 2020  
Año 62 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 20 centavos.  
Año LVIII. No. 4. Cierre: 2:00 pm.

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

## Vigilancia epidemiológica: ¡Con la guardia en alto!

La reactivación de los puntos de examen y vigilancia en los tres accesos a la provincia, se inscribe en las medidas para reforzar el control epidemiológico en el territorio, ante el repunte de casos positivos a la COVID-19 en el país.

Río Frío, en la autopista nacional, Sabaneta en el municipio de El Salvador y la entrada a Baracoa desde Moa, son los lugares donde se restablece el procedimiento, que incluye toma de temperatura a los viajeros, chequeo de los síntomas respiratorios, así como el registro de los datos personales y el lugar de destino para darles seguimiento en las comunidades.

Roílder Romero Frómata, director provincial de Salud, explicó que el mayor riesgo de infección para Guantánamo lo constituye la entrada de personas procedentes de provincias donde hay casos positivos.

La realización del test rápido antes del viaje a quienes provienen de territorios con transmisión local de la enfermedad, es de las exigencias sanitarias, así como el seguimiento diario en las comunidades de destino, aclaró el directivo.

Según destaca la Agencia Cubana de Noticias, Rafael Pérez Fernández, presidente del Consejo de Defensa Provincial, examinó en las sesiones de ese órgano el plan aprobado para el control de viajeros nacionales, particularmente los de la capital cubana, Artemisa y Villa Clara, y de otros territorios de alto riesgo, como Pinar del Río y Mayabeque.

Respecto a las pesquisas Romero Frómata explicó que se estratifican en los grupos más vulnerables, entre ellos, las embarazadas, adultos mayores que



Los puntos de examen y vigilancia son imprescindibles ante el aumento del número de casos positivos a la COVID-19 en otras provincias.

conviven solos, menores de un año, y personas con enfermedades crónicas no transmisibles.

El Hospital Pediátrico Pedro Agustín Pérez y General Docente Agostinho Neto cuentan con salas para el tratamiento a casos positivos al virus y sospechosos, y existen seis centros de vigilancia a viajeros

en la provincia.

Las autoridades de Salud insisten en el cumplimiento de las medidas higiénico-sanitarias como uso del nasobuco, lavado de las manos, no asistir con sintomatología respiratoria a los centros laborales, así como el distanciamiento social en lugares de alta concurrencia de personas.

La población puede reportar incidencias relacionadas con el nuevo coronavirus a través de los teléfonos 2132-6890 y 2132-6585, puesto de mando que funciona las 24 horas.

● Arturo Alberto MACHIRÁN REYES  
Foto: Lorenzo CRESPO SILVEIRA

## Reconocen martianas el protagonismo de las federadas

El desempeño de las guantanameras en el enfrentamiento a la COVID-19, el combate a las ilegalidades y su activa participación en la producción de alimentos fue resaltado en la Sociedad Cultural José Martí (SCJM), durante un homenaje a las féminas por las seis décadas de creada la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

La Doctora en Ciencias Noralys Palomo Díaz, presidenta de la SCJM en el territorio, reconoció como a lo largo de la historia las cubanas han sido paradigma de revolucionarias, y elogió el creciente protagonismo en la vida económica del país.

Durante el encuentro, la Máster en Ciencias Ennedis Ramos Montoya, miembro de la SCJM, dictó una conferencia sobre Fidel, Martí y el papel de las cubanas en el desarrollo histórico de la nación y exaltó la ejecutoria del Líder de la Revolución a favor del protagonismo femenino en la construcción de la nueva sociedad.

Daysi Véliz Bravo, secretaria general de la organización femenina en el Alto Oriente, agradeció en nombre de las más de 195 mil federadas el reconocimiento de la Sociedad Cultural José Martí, institución que mantie-



Noralys Palomo reconoció el protagonismo de las federadas.

ne un vínculo estrecho con la Federación de Mujeres Cubanas.

Aseguró que el sector femenino constituye en Guantánamo la mitad de la fuerza laboral, con más del 54 por ciento de las mujeres en cargos de dirección, y comentó el crecimiento que experimenta la incorpo-

ración a la producción de alimentos en cerca de 30 mil patios.

El esfuerzo por la soberanía alimentaria también involucra a 25 mujeres en la cría de puercos.

● Mayliovys DEL TORO TERRERO  
Foto: L. C. S.

Hombres de la  
Henry Reeve

Página 4

Agro en  
Paraguay

Página 5

La vuelta de  
los Indios

Página 7

SOBERANA 01: "El futuro de nuestra Patria tiene que ser necesariamente un futuro de hombres de ciencia", Fidel